

Condenan PRI y Verde Ecologista el asesinato

Escrito por Comunicado

Sábado 15 de Septiembre de 2012 08:40

HERMOSILLO, Son., septiembre 15 de 2012.- Las fracciones parlamentarias del PRI y Verde Ecologista en el Congreso del Estado condenaron el asesinato del diputado local electo del PRI, Eduardo Castro Luke, y exigieron a las autoridades competentes investigar a fondo para que este crimen no quede impune.

Los legisladores priistas y ecologistas de la 59 Legislatura lamentaron la situación de inseguridad y violencia que se vive en Sonora, lo cual es un reflejo del fracaso en la estrategia implementada, tanto por el Gobierno Federal, como el Estatal.

A nombre de la fracción, el coordinador parlamentario del PRI, Ulises Cristópulos Ríos expresó su solidaridad a familiares, amigos y compañeros priistas del diputado electo por Cajeme, Eduardo Castro Luke.

Puntualizó que el PRI y todo Sonora se encuentran de luto, pues arrebataron la vida a un ciudadano que fue electo para representar los intereses de la gente en la 60 Legislatura del Congreso del Estado.